
El fútbol en EE.UU. es para
niños blancos ricos, considera
jugadora

Washington, 2 jul (PL) La estrella del fútbol estadounidense Hope Solo consideró hoy que tal disciplina
en su país se convirtió en un deporte para niños blancos ricos, mientras aparta a las comunidades
latinas, negras y rurales.

La atleta, quien fue la portera de la selección femenina de fútbol de este país de 2000 a 2016, manifestó
en un podcast difundido este lunes por el portal Politico que espera hacer algunos cambios drásticos en
la forma en que se juega y se regula el fútbol en la nación norteamericana.

Solo lanzó críticas contra la Federación de Fútbol de Estados Unidos (USSF), el organismo rector del
deporte, y dijo que los costos que impone para jugar en los clubes han alejado a las comunidades latinas,
negras y rurales.

Desde costosas licencias de entrenamiento hasta el aumento de las tarifas de los clubes, sostuvo que las
barreras a la participación han provocado falta de talento en los niveles más altos del juego.

La campeona olímpica y del mundo manifestó que, en el caso de la selección masculina, debería ayudar



a los entrenadores a obtener sus licencias y a los jugadores jóvenes a estar en diferentes clubes. 'Es
triste, es por eso que el fútbol en Estados Unidos es un desastre en este momento'.

De acuerdo con la que es considerada una de las mejores guardametas a nivel internacional, es debido a
tales factores que esta nación no está entre la elite de los hombres ni clasificó a la Copa Mundial de
Rusia 2018, porque se ha apartado a mucha gente.

Solo, cuyo contrato con el equipo nacional fue cancelado después de los Juegos Olímpicos de Río 2016
por comentarios que realizó sobre la selección sueca, fracasó en su intento de convertirse este año en la
presidenta de la USSF.

Sin embargo, Politico señaló que la portera sigue luchando por mejoras en la disciplina, y eso la llevó al
Capitolio para reunirse con legisladores, con la esperanza de buscar algún control del Congreso sobre la
federación.

En esta época los deportes se han vuelto realmente políticos. Hay mucho dinero en el fútbol americano,
en el fútbol, en todas las disciplinas. Es realmente importante para el Comité de Comercio (del Senado),
tanto para sus miembros demócratas como republicanos, apuntó.

Asimismo, criticó a la USSF por la cantidad de dinero que les paga a los atletas y las diferencias entre
hombres y mujeres.

Si nos fijamos en la ley, es obligatorio que nos paguen por igual, pero la federación se sale con la suya al
no dar los mismos salarios a las mujeres, para empujar el tema a través del sistema judicial, apuntó.
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